



人類に
奉仕する
ロータリー

ジョン・ジャーム
国際ロータリー2016-17年度会長

第2510地区 第11グループ

函館東ロータリークラブ

第2870回
11月15日(火)

広めようロータリーを・前進のために

2016~2017年度 会長 五十嵐 正

会報 2016~2017

本日のプログラム

「入口支援について～司法と福祉の連携～」

NPO法人 小呂野「ゆあさ社会福祉士事務所」
社会福祉士 寺尾 賢一 氏

次週のプログラム 11月22日(火)

自主休会

- 例会場 / ホテル函館ロイヤル TEL (0138) 26-8181 (代)
- 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所 / ミチロビル4F TEL (0138) 23-3870 FAX (0138) 22-2251
- 会長 / 五十嵐正 ●副会長 / 吉川達也 ●会長エレクト / 山谷謙治
- 幹事 / 石畑弘樹 ●副幹事 / 田中治
- 友好クラブ / 青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

第2869回例会 2016年11月8日(火) 天候 曇

月間テーマ ロータリー財団月間

■ロータリーソング 我等の生業

■司会 五十嵐 正 会長

■会長報告

- 1、第9回理事会報告
- 2、本日のアッセンブリーについて

■幹事報告

- 1、本日午後6時30分より第3回クラブアッセンブリーを開催いたします。
- 2、当クラブ11月22日(火)は自主休会となります。
- 3、他クラブ情報、11月21日(月)函館亀田RC自主休会に変更となります。

のタックスフェアという『税を考える週間』の一環で、同ホテルにて2時より『行列のできる法律相談所』等のテレビでお馴染みの菊池 幸夫弁護士の特別講演が開催されます。私の卓話のお口直しに行ってみてはいかがでしょうかと思います。

私は、昭和46年2月11日建国記念日の日に函館にて、自営業を営んでいた父と看護婦をしていた母より生を受けました。2人兄妹の長男で、3歳離れた妹がいます。

父は、18年前にすでに他界しておりまして、現在は私と私の妻と私の母親との3人で一つ屋根の下で同居しております。

私は幼少の頃は、凄く泣き虫だったようで、見かねた父親が幼稚園の年少の時に、当時大川町のタイヤ公園の向いにあった空手道場へ入門させられました。空手をやっていたというより、やらされていたという感覚でした。結局小学校の6年生までの8年間通い続けまして、おかげで、心も体もこのころに鍛えられたのだと感じています。

その後、昭和小学校から桐花中学校へ行き、中学では卓球部に所属しました。

高校は、函館西高校に入り、サッカー部に所属し、大学時代と社会人になってからも続けていました。ちなみに、30代前半までで、若い世代についていけなくなり、体力の限界を感じ、引退。現在サッカーはやっていません。

大学は、推薦枠を利用して、北海道東海大学芸術工学部建築学科に入りまして、今でこそ札幌に統合になりましたが、当時は旭川に校舎があり、4年間、旭川で1人暮らしをして、現在の職業である建築を学びました。

大学卒業後は、当時、中堅ゼネコンの地崎工業という会社に入社し、北海道勤務を希望していましたが、東北支店勤務を命ぜられ、東北6県を管轄にしている仙台にて8年間勤務していました。当時は、青森県弘前市、五所川原市に単身赴任していた時期もありました。現在地崎工業は、バブルの叩りを受け、拓銀の破綻に伴い他社と吸収合併をして、現在は岩田地崎工業となっている会社です。

私が地崎工業を退職する直後は、経営再建のた

「新会員卓話」

三輪 生治 会員



本日は、新会員卓話ということでお時間をいただきましたので、諸先輩方の前でかなり緊張しております。お聞き苦しい点もあるかと思いますが、ご了承していただき耳を拝借願えればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

改めまして、今期より第一太陽商事株式会社 五十嵐 稔社長の紹介で入会いたしました、株式会社明匠建工の三輪 生治です。どうぞよろしくお願いいたします。

私は、現在東ロータリークラブの他に函館法人会青年部会というところにも所属しておりまして、その宣伝ではないのですが、本日函館法人会主催

広めようロータリーを・前進のために

めのリストラの真っ最中で、このときは肩をたたかれずに会社に残れたのですが、丁度この時期に父親が亡くなったのを機に実家のある函館に平成13年に戻ってきた次第です。

妻の実家は、原発から半径60キロ圏内に入っており、放射能レベルが宮城県内ではトップレベルの地域で、地域の農産物が食べられるようになったのは、ここ1～2年くらいです。一番懸念されるのが子供たちへの影響で、震災後の2～3年までは、子供たちの首から放射能の被爆レベルを測定する機械をぶら下げて、毎日計測している悲しい姿が見られました。

また、現在も続いている除染作業に関しては、除染された土の仮置き場が、実家の近くにいまだに放置してある状況です。



現在の会社に入社したのは、平成13年の4月で、入社15年目になります。役職は常務取締役として、本職の現場管理と営業を主としています。

仕事以外の活動としましては、(公社)函館法人会青年部会に所属しております。ちなみに、当クラブの松山会員の息子さんとこの会の同じ委員会で活動しております。最近、法人会の方は休みがちですが、私が唯一この会で目立って活動しているのが、函館港祭りのいか踊りです。

ここ数年毎年『街づくりオールスターズ』という団体でいか踊りに参加しています。この団体は、函館で活動している青年団体『函館青年会議所』、『青色申告会青年部』、『函館法人会青年部会』の3団体で持ち回りで主幹を務めて祭りに参加しています。



なんで私がいか踊りの

ときに目立って活動しているかと申しますと仕事柄山車の制作を毎回請け負っている関係です。青年部団体は、予算が少ないので、低予算で工夫して毎回山車を作っております。

【施工実績 Y様邸】



【施工実績 O様邸リフォーム】



今期7月より、函館東ロータリークラブに入会しまして4ヶ月経ちましたが、まだまだ経験不足です。皆様のお力になれるように頑張っております。ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

本日は、お聞き苦しい点もあったと思いますが、ご清聴ありがとうございました。

■ニコニコボックス

五十嵐正会長、石畑幹事 三輪会員 本日の卓話 よろしくお願ひします。

五十嵐稔会員 先日、湯の川のラストコールにて戸嶋会員提供のウェッジ2本、抽選にて当りました。約5万円相当のもの、ありがとうございます。三輪会員、卓話よろしくお願ひします。

佐藤真一会員 月初めです。

田中会員 結婚記念のお花ありがとうございます。

■広告料

(株)今井保険事務所 今井義憲会員

協同組合函館労務協会

黒島 一生 会員

新川町21-5 電話 26-3165

■出席報告

- ・11月8日(火) 46名中出席28名(免除2名)
- ・10月25日(火) 75.00%

市内他クラブ プログラム

- 11月16日(水) 函館北RC 移動例会
- 11月17日(木) 函館RC 卓話
- 11月18日(金) 函館五稜郭RC 夜間例会
- 11月21日(月) 函館亀田RC 自主休会

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

くにや司法書士法人

國谷 大輔 会員

堀川町6-15 電話 30-4008